



Laboratorios Saval presentó producto para tratar enfermedades gastrointestinales



Alejandro Saval, presidente, junto a Javiera Briones, directora, y Enrique Cavallone, director, los tres de Laboratorios Saval.

En un evento realizado en el Hotel ICON Santiago, Laboratorios Saval junto a Laboratorios Carnot de México lanzaron, el jueves 22 de agosto, un nuevo e innovador producto para el tratamiento de enfermedades gastrointestinales en Chile, basado en el bloqueador del ácido competitivo de potasio.

"Contamos con más de 85 años de historia, lo que nos da un respaldo y solidez para, junto a Carnot, estar celebrando hoy el nacimiento de una nueva clase terapéutica", dijo Nicolás Donoso, gerente general de Laboratorios Saval.

A la actividad asistieron especialistas del área gastroenterológica, quienes tuvieron la oportunidad de presenciar charlas de *speakers* nacionales e internacionales, como la doctora Claudia Defilippi, del Hospital Clínico Universidad de Chile y expresidenta de la Sociedad Chilena de Gastroenterología, y el doctor William Otero, profesor titular de Medicina de la Universidad Nacional de Colombia. Durante sus presentaciones, ambos se refirieron a los beneficios del nuevo medicamento, destacando su eficacia para tratar el reflujo.



Nicolás Donoso, gerente general, y Denisse Faúndez, gerente comercial, ambos de Laboratorios Saval.



Nicolás Donoso, gerente general de Laboratorios Saval; Dra. Claudia Defilippi, del Hospital Clínico Universidad de Chile, y Kiyoshi Hatta, Corporate Marketing manager de Laboratorios Carnot.



Kiyoshi Hatta, Corporate Marketing manager de Laboratorios Carnot; Pamela Bilbao, Product manager; Aimara Guzmán, jefa de Marketing, ambas de Laboratorios Saval; Dr. Pablo López, gerente médico Latam de Laboratorios Carnot, y Dr. Luis Fernando Pineda, director científico y jefe del Servicio de Neurofisiología Gastrointestinal del Instituto GutMédica Bogotá.



Los directores de Laboratorios Saval, José Luis Irrarrázaval y Andrés Olivios.

Dr. Roberto Merino, gastroenterólogo de Clínica Las Condes; Dra. Sara Maquilon, gastroenteróloga de UC Christus; Dra. Elisa Hernández, gastroenteróloga de RedSalud Vitacura, y Dra. Jimena Bermúdez, jefa de Servicio de Gastroenterología del Hospital FACH.



Álvaro Torres, gerente de Desarrollo de Negocios, y Luis Alberto Lindermeier, Product manager de Extensión y Difusión Científica, ambos de Laboratorios Saval.



Dr. William Otero, profesor titular de Medicina de la Universidad Nacional de Colombia, Dra. Gladys Pulgar y César Morales, gerente de Marketing Latam de Laboratorios Carnot.